

Fecha <b>15.07.2009</b>	Sección <b>D.F.</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	------------------------	---------------------

# Aguacero se lleva los techos de 150 viviendas

**Ma. Teresa Montañó** Corresponsal  
maria.montano@eluniversal.com.mx

TOLUCA, Méx.— Al menos 150 viviendas resultaron afectadas por una intempestiva **tromba** que azotó las inmediaciones del municipio de Valle de Bravo, dejando sin techo a 150 familias.

De acuerdo a la dirección general de protección civil del gobierno mexiquense, la **tromba** no sólo provocó la caída de árboles y encharcamientos, también —literalmente— se llevó la techumbre de más de 150 hogares, dejando sin protección momentánea a familias de cuatro comunidades cercanas a Valle de Bravo, donde las precipita-

ciones, al igual que en la región, se han intensificado aunque en menos que el año pasado.

El director de Protección Civil, Arturo Vilchis, informó que se trata del incidente más fuerte que se ha presentado hasta el momento, resultado de los fuertes aguaceros, no obstante, advirtió, todavía falta que se presente lo peor, advirtió.

Detalló que las autoridades municipales con apoyo del gobierno del Edomex, continúan con las labores de limpieza en las comunidades de Valle de Bravo, para poder lograr la reconstrucción de las viviendas en el menor tiempo posible.

El funcionario también expli-

có que a pesar de llover menos en esta temporada se han presentado chubascos intensos y de poca duración en la zona de Valle de Bravo y Toluca, conocidos por la gente como “trombas”, las cuales además de estar acompañadas de fuertes vientos y granizo que provocan la saturación del drenaje.

Dijo que a través del gobierno mexiquense se gestionan los apoyos para las familias afectadas con la finalidad de reconstruir los techos de sus humildes viviendas lo más pronto posible, pues se tiene pronóstico de que el mal tiempo continuará en las próximas horas en todo el sur y centro del territorio.

